

感謝の気持ちを大切にす学年

～ いいとこ伸ばして いいとこいかして ～

待ったなし

先週、期末テストが終わりました。
が…。今までのテスト終わりとは、全然違うはず。いや、違ってほしい。
なぜなら、下記のようにいろいろなものが迫ってきているからです。

11月30日(水)	推薦希望申し出書メ切り
12月1日(木)	手続き依頼書配付 (*1) WEB出願を開始する学校多数
12月2日(金)	推薦希望調書メ切り
12月8日(木)	校内推薦委員会
12月9日(金)	校内推薦委員会結果通知
12月13日(火)～ 12月15日(木)	三者懇談 私立願書記入 (*2)



- *1…本日、11月に実施しました到達度テストの結果を返却しております。その結果を参考にして、御記入ください。三者懇談の時に御持参いただきます。尚、裏面に記入例を掲載しております。
- *2…願書を記入していただいた後、払込取扱票等をお渡します。必ず窓口で振り込んでいただき、証明書を12月20日(火)までに、担任に御提出ください。

もう、「待ったなし」です。

もしかしたら、今まで「次こそは…。」「今度こそは…。」とテストが終わった直後は思って。でも、日が経つにつれ忘れて、結局同じことを繰り返して…、なんてことをしていたかもしれません。ですが、もう「次」がほとんどありません。次回の到達度テストは1月6日(金)。早いところでは、1月8日(日)から入試が始まります。本当に、「待ったなし」なのです。何やかやと言いつけを探していても、時は、刻一刻と過ぎていきます。やるしかない！

修学旅行の返金について

11月上旬の返金を予定されていましたが、遅れているそうです。近日中に、口座に振り込まれるそうですので、今しばらくお待ちください。

尚、お問い合わせは日本旅行によりしくお願いします。

TEL 0827-21-7181

タブレットの

アダプターについて



タブレットを持ち帰ったとき、アダプターも一緒に持って帰っているのですが、クラスによっては、返却を忘れている人がいます。御家庭の物と混ざっていないか、確認をお願いします。充電できずに困っています。